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1/ دائماً بالجمع نضيف s((For the plural form of most nouns, add s
مثال :book=books
2/ إذا انتهت الجملة بـ s, x, sh, ch, نضيف es((For nouns that end in -ch, -sh, -x, or s sounds, add -es
مثال :  fish=fishes
3/ اذا انتهت الكلمة بـ  f نحول الـ f إلى v مع اضافه es((For nouns ending in f or fe
مثال :wolf= wolves
اما اذا انتهت الكلمة بـ fe  نحول الـ f لـ v ونضيف s فقط ((change f to v and add es
مثال :life= lives
4/ اذا انتهت الكلمة بـ حرف y لها حالتين 
* اذا كانت قبل y (vowels) أي حرف عله ( o , e , a ,i ,u) نضيف s فقط
مثال :boy= boys
* اما اذا انتهت الكلمة بـ حرف y وقبله اي حرف ثاني غير حروف العله نحول الـ y إلى i مع اضافه الـ es
مثال :Baby= Babies
* اذا انتهت الكلمة بحرف O وكان قبلها حرف عله متحرك نضيف s فقط 
مثال : stereo = stereos
* واذا كان قبلها حرف ساكن نضيف es
مثال : Potato = Potatoes
* برايفت * في حالة خاصة تقبل بعض الكلمات بالجمع الـs  والـ es وهي :
Memo = Memos , volcano = volcanos , domino = dominos , cargo = cargos , tornado = tornados
5/ الشواذ (irregular) تنقسم لقسمين  اما تتغير كلها .. او لا يتغير فيها شي
تحفظ الكلمات حفظ 
1/ الكلمات اللتي تتغير مع الجمع :
	Plural (جمع)
	Singular (مفرد)

	Children
	child

	men
	man

	mice
	Mouse

	feet
	foot

	teeth
	tooth


2/ الكلمات اللتي لا تتغير بالجمع :
	Plural (جمع)
	Singular (مفرد)

	sheep
	sheep

	deer
	deer

	series
	series

	species
	species



